

ABSTRAK

Lailatus Sa'adah (180101121144). *Layanan Banjar Corner Di Perpustakaan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin*. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi, Juairiah, S. Pd. I, M. Hum dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan, Laila Rahmawati, S. Ag, S.S, M. Hum. Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Layanan Banjar Corner, Manfaat Layanan Banjar Corner

Latar belakang Layanan Banjar Corner menarik untuk diteliti karena merupakan layanan terbaru dan satu-satunya layanan yang memberikan informasi tentang koleksi ciri khas Banjar, yang disediakan oleh Perpustakaan tersebut. Tujuan Penelitian ini ialah: (1) Mengetahui Layanan Banjar Corner di perpustakaan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin (2) Mengetahui Manfaat Layanan Banjar Corner di perpustakaan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin.

Tujuan Penelitian Layanan Banjar Corner ini mengenalkan layanan yang terbaru disediakan oleh perpustakaan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin untuk para pemustaka, sebagai sarana layanan perpustakaan yang menarik minat serta mengetahui manfaat diadakannya layanan ini dalam lingkungan akademik pendidikan dan jenis Penelitian lapangan dengan metode pendekatan kualitatif. melalui observasi, wawancara, dokumentasi, informan dalam penelitian ini ialah kepala perpustakaan beserta pustakawan yang bertugas di Layanan Banjar Corner, Analisis data meliputi proses reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan.

Hasil dari Penelitian ini ialah Layanan Banjar Corner ini merupakan layanan yang disediakan oleh Perpustakaan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin untuk para pemustaka mahasiswa/i, serta para dosen Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin yang membutuhkan informasi mengenai Banjar, sejarah Banjar, karya Ulama Banjar, karya-karya dosen dan mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, serta karya pengarang lokal (pengarang dari Banjarmasin). Layanan Banjar Corner ini bermanfaat sebagai tempat pelestarian berbagai koleksi-koleksi Banjar, dalam layanan ini bermanfaat juga sebagai sarana informasi yang dibutuhkan tentang Sejarah Banjar, sejarah Islam Banjar, sejarah Ulama Banjar, serta kajian-kajian Islami, di dalamnya terdapat naskah Banjar, sebagai sarana apresiasi untuk semua karya Banjar. . prosedur kegiatan Layanan Banjar Corner menggunakan sistem *open access*, pemustaka boleh masuk ruang Banjar Corner dan memilih koleksi sendiri. Prosedur Layanan Banjar Corner ini sama dengan layanan sirkulasi pada umumnya. Sebagian besar koleksi boleh dipinjam dan dibawa pulang, hanya sebagian kecil yang tidak boleh dipinjam yaitu koleksi melayu corner dan beberapa koleksi yang hanya satu eksemplar.